

Notas informativas del Instituto

Nuevo edificio

Previo autorización del Ministerio, la Dirección encargó en junio de 1959 al Arquitecto D. Jesús Martínez Cabrera un proyecto de ampliación del Instituto, dedicado a instalar en él, en su día, una Sección femenina.

El crecimiento del Instituto —que llega a cerca de mil alumnos oficiales— lo hacía absolutamente necesario.

El proyecto prevé la construcción en la calle de la Rosa (en corrales y solares del Establecimiento) de un edificio de semisótano, dedicado a gimnasio, calderas de calefacción y servicios higiénicos, planta baja y cinco pisos.

La planta inferior está destinada a los departamentos de gobierno del nuevo Centro (Dirección, Secretaría, Archivos, Sala de Profesores, etc.).

En las plantas sucesivas hay diversas aulas, capaces para unas 350 alumnas, Biblioteca, Laboratorios, Depósitos de material, etc. En todas ellas hay además servicios higiénicos y auxiliares.

La obra tiene un coste total de 3.900.000 pesetas. La subasta se ha celebrado ya en el Ministerio de Educación y las obras comenzarán

dentro del mes de diciembre, según el proyecto y pliego de condiciones.

Exposición Velázquez

Con motivo del IV Centenario del genial pintor la Dirección General de Bellas Artes ha organizado en Madrid una Exposición excepcional de la obra velazqueña, con la colaboración de las mejores Pinaotecas del mundo y de muchas colecciones particulares.

Con este motivo, la Dirección del Instituto proyecta, en el mes de enero, organizar varios viajes de estudio, que serán también ocasión propicia para hacer visitas a otros museos y monumentos. En números consecutivos se dará cuenta de las condiciones.

Concurso entre becarios

La Comisaría de Protección escolar ha convocado 50 premios de 3.000 pesetas, para becarios de este Distrito Universitario, que hayan alcanzado calificación superior a la conseguida en el curso anterior. Plazo, hasta el día 15 de diciembre. Documentación: Condición de becario (de cualquier organismo) y certificación académica con informe detallado por asignaturas en los cursos 1958-59 y 1959-60.

Adios a
don Bartolomé

No sé por qué todos los adioses han de ser tristes. Mas no, en este caso no es triste, porque sí, se va, más no nos deja. No nos deja, porque en su amor paternal, no se olvidará de su Instituto, no se olvidará de sus muchachos, es seguro. Después de un año de labor entre nosotros, unas veces callada, a la sombra del Sagrario, o ese cuartito pequeño y acogedor al fondo del pasillo, otras veces sonora, entrando en las clases y exhortándonos en el camino del bien, pero siempre trabajando por nosotros y por Cristo, el ánimo se inclina a la nostalgia. Pero no, porque nosotros somos jóvenes en quienes nuestra familia, nuestra provincia, nuestra Patria y nuestro mundo tienen cifradas todas sus esperanzas y como lo que somos y siendo conscientes de nuestro deber, le prometemos que siempre procuraremos ser los alegres jóvenes de alma y cuerpo sano que él conoció. Sabemos, sí sabemos que él no nos dejará y que siempre, esté donde esté, se hallará pronto, para ayudarnos en el no fácil camino de nuestras vidas. Y por nuestra parte, le prometemos que su amor y sus desvelos no se habrán perdido y que los jóvenes del Instituto serán ejemplo en todos los ambientes. Y cuando, ya situados en la vida, obremos rectamente, nos acordaremos ante Dios de un padre espiritual que tuvimos y que se llamaba D. Bartolomé Miquel.

Eduardo Gascón Recas

DELEGADOS DE CURSO

En el mes de noviembre, y por acuerdo del Claustro de profesores, el Sr. Jefe de Estudios del Instituto procedió al nombramiento de Delegados y Subdelegados de Curso. Fueron elegidos los alumnos siguientes, por méritos de estudios y espíritu de servicio a sus compañeros:

- | | | | |
|-------|---|---|--|
| 1.º | M | A | Manuel González y José Mira. |
| 1.º | M | B | Antonio Márquez y Manuel Sancho. |
| 2.º | M | B | Manuel Lucas T. y Francisco García Alvarez. |
| 2.º | M | A | Julián Román García y Agustín López Merino. |
| 3.º | M | A | Pascual López del Amo y Luis Suárez García. |
| 3.º | M | B | Angel S.-Bárceñas y Antonio Yébenes Sánchez. |
| 4.º | M | A | Luis Usero Pérez y Francisco Merino González. |
| 4.º | M | B | Angel Garrido y José María Gómez. |
| 5.º | M | | Honorato Pavón y Fernando Román. |
| 6.º | M | | Antonio Vera y Antonio Coello. |
| Preu. | | | Julián Pavón y Manuel A. López. |
| 1.º | F | A | Manuela Ormeño y Dolores Ramírez. |
| 1.º | F | B | María Navas y Carmen Velasco. |
| 2.º | F | A | Rosa Jorreto Borrero y María Isabel Rodríguez. |
| 3.º | F | | Prado Muñoz y Manuela de Gracia. |
| 4.º | F | | Concepción Calero e Inmaculada Fernández. |
| 5.º | F | | Salomé Navarro Herrero y Paula Molina. |
| 6.º | F | | Consuelo Román y Consuelo Sánchez. |

Por un Belén en el Jardín del Instituto

(Sugerencia de antiguo alumno)

¿No se ha pensado nunca hacer un Belén viviente en el jardín del Instituto?

Un Belén viviente tiene chozas de verdad y un portal con niños y niñas ataviados a la usanza hebrea.

(Fiesta musical de Nochebuena).

Los alumnos de cada curso pueden edificar una escena.

Los chicos de los cursos mayores vendrán de lejos, en una cabalgata de Reyes Magos.—G.-R. G.

